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Работа состоит из введения, общей характеристики работы, трех глав, заключения, списка использованных источников. Полный объем магистерской работы составляет 75 страниц, и включает 15 таблиц, 21 иллюстрацию, список использованных источников состоит из 26 наименований.
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Объект: стимулирование сотрудников.

Предмет:  система нематериального стимулирования специалистов по работе с клиентами.

Цель работы: разработать систему нематериального стимулирования для специалистов отдела обслуживания.

Задачи: 

· выявить принципы и методы нематериального стимулирования на основе анализа литературы;

· определить основные стимулы трудового поведения специалистов в возрасте 22-30 лет;

· выявить причины резкого увеличения текучести кадров в определенные месяцы;

· определить, что больше всего ценят сотрудники в своей работе;

· выяснить, что больше всего не нравится специалистам в работе; 

· определить перечень мероприятий нематериального стимулирования, которые побуждают сотрудников отдела обслуживания к долговременной работе;

· разработать систему нематериального стимулирования для специалистов отдела обслуживания;

· разработать календарный план внедрения системы нематериального стимулирования.

Методы исследования:  анализ внутренних данных CRM-системы, телефонный опрос уволившихся сотрудников, анкетирование работающих специалистов.

Work consists of introduction, a general characteristic of the work, three heads, the conclusion and list of the used sources. The full volume of a master's work makes 75 pages and includes 15 tables, 21 illustration, the list of the used sources consists of 26 names.
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Object: stimulation of employees.

Subject: system of non-material stimulation for specialists of department of service.

Work purpose: to develop system of non-material stimulation for specialists of department of service.

Tasks: 

· to reveal the principles and methods of non-material stimulation on the basis of the literature analysis;

· to define the main incentives of labor behavior of specialists at the age of 22-30 years;

· to establish the reasons of sharp increase in turnover of staff in certain months;

· to define that employees in the work most of all appreciate;

· to find out that most of all it isn't pleasant to employees in work; 

· to define the list of actions of non-material stimulation which induce the specialists of department of service to long-term work;

· to develop system of non-material stimulation for specialists of department of service;

· to develop the planned schedule of introduction of system of non-material stimulation.

Research methods: the analysis of internal data of Customer Relationship Management System, telephone survey of the left employees, questioning of working specialists.

